

## 新しい年を迎えて

今年は元日から関東地方でも雪が降る年の初めでしたが、皆様はどのようなお正月を過ごさ れたでしょうか。新しい年を迎え、新たな気持ちで今年一年の誓いを立てた方も多いと思いま す。よい一年を過ごしたいですね。

幼稚園では年が明けると「もうすぐ修了・・・」との思いが湧いてきます。3学期はどの学年にと っても一年をまとめる時期となりますが、5歳児にとっては幼稚園から小学校へ向かうための大 事な橋渡しの時期でもあります。自分で考えて行動すること、友達と協力して物事を進めていく こと、いろいろなことに関心をもって行動し、やってみてよかったと思えること。幼稚園で培ってき た力を子ども自身が振り返り、安心して次のステップに向かえるようにしていきたいと思います。

年末には幼稚園でも大掃除をしました。各学年なりに「自分の使ったものをきれいにしよう」 「みんなで使ったものを自分たちがきれいにしよう「みんなで力を合わせて掃除をしたら幼稚園 が気持ちいいの場所になったね」という気持ちと、きれいにするための具体的な手立てを知るこ とがねらいです。子どもたちは「こんなにきれいにしたよ」「ここも拭いた方がいいよね」と率先し てすることを見付けていました。任せられ、したことを認められる経験は、いろいろな場面ででき るものと思います。自分で見付けては掃除している子どもたちを頼もしく見ました。

5歳児は、カレー作りもしました。包丁で野菜を切るのは緊張もしたようですが、それに勝る嬉 しさがあったようです。全園児がカレー会食をしましたので、5歳児に「ごちそうさま」「おいしかっ た」と3、4歳児がお礼を言っていました。人に喜んでもらう嬉しさは、また格別だと思います。

3月までは、短いようでまだまだ大きな行事もある期間です。どの学年の子どもたちも、次の ステップに向けて充実した日々を過ごしていかれるよう、教職員一同、力を尽くします。

今年も保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご協力を、どうぞよろしくお願いたします。



4歳児・園庭遊具の大掃除



3歳児・みんなで大掃除





5歳児・カレー作り

3歳児 〇生活のリズムを取り戻し、生活に必要なことに自分から取り組もうとする。

〇正月遊びを教師や友達と一緒に楽しむ。

〇なりきって遊ぶ中で言葉のやりとりを楽しむなど、友達や教師に自分の思いを伝えようとする。

4歳児 〇正月遊びや昔遊びなど興味のある遊びに自分から取り組み、自分なりに遊び方を試したり工夫したり して繰り返し楽しむ。

○友達と一緒に、簡単なルールのある遊びや体を動かす遊びの楽しさを味わう。

〇絵本やお話を聞いてイメージを膨らませたり、歌、踊り、楽器遊びなどで表現したりすることを楽しむ。

5歳児 〇自分の目標に向け粘り強く挑戦したり、友達と励まし合ったりしながら、いろいろな遊びを楽しむ。

〇いろいろな正月遊びに触れ、興味関心をもって取り組み、友達と一緒に競い合うことを楽しむ。

〇冬の自然事象に触れ、不思議さを感じたり、試したり考えたりしながら友達と一緒に発見を楽しんだり する。

月 指 漳

1

**ത** ね

b 61